



Epson-Inkjet-Farb-Etikettendrucker „TM-C3500“

Der hochauflösende Vier-Farb-Inkjet-Drucker „TM-C3500“ von Epson, angeboten von den Ident-Spezialisten der Firma Ferdinand Eisele, ermöglicht den Druck farbiger Logos und Bilder auch auf den komplexen Etikettenformen, die in der Schmuck- und Uhrenbranche verwendet werden. Selbst bei kleinen Auflagen liefert der Drucker überzeugende Ergebnisse.

Ferdinand Eisele, das Unternehmen aus Birkenfeld bei Pforzheim, sieht den Einsatzbereich des „TM-C3500“ in erster Linie bei Herstellern, Großhändlern und Filialisten, die Ware mit Etiketten wechselnder Marken auszeichnen wollen. Sie können Kleinserien oder Einzelstücke mit individuellen Logos etikettieren. Denkbar ist für organisatorische Zwecke auch der Einsatz von Farbe: Mit Piktogrammen, Markierungen oder individuellen

AUSGEZEICHNET AUSGEZEICHNET

Codes in verschiedenen Farben lassen sich Produkt- und Preisgruppen schnell und einfach auffällig kennzeichnen oder bestimmte technische Details kommunizieren. So steigert der Drucker gerade bei Etiketten mit häufigem Motivwechsel die betriebliche Effizienz im Alltag.

Der „TM-C3500“ ist mit einer Druckgeschwindigkeit von 103 Millimetern pro Sekunde auch für größere Aufträge geeignet. Neben vorgestanzten Etiketten ist auch Endlosmaterial einsetzbar. Das integrierte Schneidmesser fertigt Abschnitte beliebiger Länge ohne Materialverlust. Neben dem üblichen USB-Anschluss besitzt er einen Netzwerkanschluss. Ein weiterer Vorteil ist die Bauweise: Dank Maßen von 21 mal 28,3 mal 26,1 Zentimetern findet der Drucker überall Platz. Die nötigen Materialien und Farbpatronen lassen sich durch die Vorderseite des Geräts austauschen. Je nach verwendetem Etikettenmaterial ist der Druck wisch- oder sogar kratzfest. Auch der Einfluss von Feuchtigkeit oder Sonnenlicht macht keine Probleme. Selbst Ultraschallbeständigkeit kann weitestgehend gewährleistet werden.

www.ferdinand-eisele.com